



© TOUFIK OULMI

GRUPE UCA - MAJORITÉ MUNICIPALE (LR, UDI, MODEM, SANS ÉTIQUETTE)

Décembre solidaire à Choisy!

Dans un monde où les inégalités persistent et où les politiques traditionnelles peinent à répondre aux défis contemporains de nos concitoyens, nous avons fait le choix de la protection des plus fragiles, ce qui nous paraît essentiel à la cohésion sociale, mais aussi à la production de richesse.

Les effets des dernières crises sanitaires et énergétiques ont démontré que beaucoup d'entre nous ont souffert, parce que leur survie dépend d'ordinaire directement de l'aide apportée par les associations et les services sociaux. Ce qui crève les yeux, c'est donc l'importance du tissu associatif et l'absolu nécessité de les soutenir.

À l'approche des fêtes de fin d'année, le Centre communal d'action sociale (CCAS) de Choisy-le-Roi et le réseau associatif unissent leurs efforts pour offrir aux Choisyennes et aux Choisyens, en particulier les plus en difficulté, des moments festifs et de convivialité.

Tout au long du mois de décembre, nous ferons jouer les ressorts de la solidarité! Des moments festifs et joyeux, des moments de convivialité, des moments de générosité et de partage, auxquels chacun et chacune pourra participer.

Des initiatives municipales et associatives animeront notre ville dans différents quartiers comme le Noël des enfants aux Navigateurs, la distribution des paniers gourmands aux seniors, le soutien apporté aux familles par le Secours populaire, le Secours catholique, les Restos du cœur, la Croix-Rouge ou encore le traditionnel marché de Noël, qui permettra aux petits et aux grands de se promener à travers les différents stands colorés, de s'émerveiller autour d'animations gratuites pour les enfants, et où artisans et commerçants pourront y présenter leurs créations artisanales, offrant ainsi aux visiteurs l'opportunité de soutenir l'économie locale.

Dans le cœur vibrant de notre ville, ces élans de solidarité dont la liste n'est pas

exhaustive, nous unissent. N'oublions jamais que la solidarité est à la fois la cause et la conséquence d'une vie politique et sociale épanouie.

Joyeuses fêtes à toutes et tous, solidairement!

GRUPE UCA DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE



GROUPE DES ÉLU-E-S ÉCOLOGISTES ET CITOYEN-NE-S

Une nouvelle vie pour Calypso

Rappelons-nous : Calypso devait être entièrement démolie pour laisser la place à un collège destiné à près de 800 élèves sur un périmètre étriqué, rognant sur le parc interdépartemental, et ce dans une impasse étroite, au risque de rendre la circulation extrêmement dense.

Souvenons-nous aussi que l'absurdité d'un tel projet avait généré un tollé dans toute la ville et que la grande majorité des Choisyens s'était mobilisée pour la sauvegarde de ce patrimoine architectural local.

Aujourd'hui, et après plusieurs réflexions et l'émergence de nouveaux besoins, la majorité municipale a décidé de donner à Calypso une nouvelle vie.

En effet, à côté des activités périscolaires que cet équipement doit accueillir, la nouvelle vocation de Calypso est d'être comme un tiers-lieux, soit un espace hybride, modulable, qui accueille une multitude d'activités en lien avec

l'économie sociale et solidaire, l'économie circulaire, l'éducation populaire à l'écologie, ou encore des animations artistiques, permettant aux habitants des quartiers des Gondoles, et au-delà, de bénéficier d'un espace de rencontres et de convivialité.

Ce faisant, et à la lumière de cette nouvelle perspective actée par la majorité municipale, nous pouvons tout à fait imaginer qu'en dehors des mercredis et des vacances scolaires, Calypso puisse ainsi accueillir une ressourcerie éphémère, des ateliers culinaires ou de réparation vélos, une expérience de co-working, des activités culturelles et artistiques qui sensibilisent les habitants aux enjeux écologiques et climatiques.

Le tout s'adressant à un public familial, visant la mutualisation des lieux, et poursuivant l'objectif du mieux vivre dans notre ville.

En tant qu'élus écologistes et citoyens

attachés à faire vivre la convivialité et l'innovation sociale, nous sommes très heureux que notre majorité puisse sauver Calypso d'une disparition certaine pour lui donner une nouvelle vie, au profit des porteurs de projets et des talents locaux, des habitants des Gondoles et aux Choisyens d'une manière générale.

ALAIN OMRANE
CONSEILLER MUNICIPAL DÉLÉGUÉ
ÉCONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE
ET ÉCONOMIE CIRCULAIRE

POUR LE GROUPE DES ÉLUS
ÉCOLOGISTES ET CITOYEN-NE-S



UNION DE LA GAUCHE COMMUNISTE, SOCIALISTE, ÉCOLOGISTE ET CITOYENNE

Démocratie : respectons le mandat des choisyennes et choisyens

Qu'il semble loin le temps de la belle harmonie de la majorité au lendemain des élections municipales de juin 2020. Le temps des promesses et de l'union a fondu comme neige au soleil. Pas moins de quatre adjoints au maire ont démissionné de leur mandat en 3 ans, dont trois tout récemment.

Auraient-ils été lassés des revirements du maire, de ses éclats de voix ou de ses reniements ? Auraient-ils été fatigués de l'absence de moyens pour mener à bien leur projet et conduire leur délégation ? Alors que le maire et son équipe s'auto-congratulent via une gigantesque plaquette de bilan de mi-mandat, la situation politique au conseil municipal paraît tout sauf sereine.

La majorité municipale, constituée autour d'une alliance de circonstance en 2020, pâtit de son absence de colonne vertébrale, de principes clairs permettant de guider son action tout au long du mandat. Cette grande confusion, cette perte de repères a permis à une

ancienne colistière, pourtant élue sur la liste de gauche, de se voir récemment attribuer par le maire la délégation à la tranquillité publique !

Peut-on être élu-e sur une liste de gauche, puis passer trois ans après dans la majorité de droite ? Pour nous c'est impensable. Élu-es par les Choisyennes, nous l'avons été sur un programme, sur des valeurs de solidarité, d'écologie, d'égalité, de respect pour les travailleurs et les classes populaires, de soutien aux luttes.

Ne pas respecter à ce point les engagements pris est grave. D'autant que ce type de choix, qui ne relève d'aucune justification politique, ne sert qu'à assouvir des ambitions purement personnelles. En ces temps de défiance de nos concitoyennes vis-à-vis de la politique, comment dans ces conditions continuer à susciter l'espoir ? Comment avec de telles pratiques lutter contre la fracture qui s'installe de façon durable entre les représentant-es politiques, les électrices et électeurs.

Près de 60% n'ont pas voté aux dernières municipales, cela devrait toutes et tous nous préoccuper.

Notre groupe, et les cinq élu-es qui le composent, reste quant à lui fidèle au mandat qui lui a été confié par les électrices et électeurs de gauche de Choisy-le-Roi.

Nous continuerons à porter notre opposition à la politique de la droite.

Nous continuerons aussi à faire des contre-propositions en conseil municipal.

Et nous travaillerons, bien sûr, à préparer un meilleur avenir avec et pour les Choisyennes et les Choisyens.

LES ÉLUS DU GROUPE D'OPPOSITION UGCE

